

4/28

虫尾区で4年に1度の「庚申祭」執り行う地域住民が庚申様に村内安全・五穀豊穰・災障消除・諸縁吉祥を祈念しました



5/1

甲冑飾りや五月人形などが広野市民センターに広野地区の有志が、地域住民の思い出の品々を展示。ロビーは端午の節句ムードに!



Photo News

まちの話題



5/18

新鮮な地元野菜を身近に。定期販売を開始! すずかけ台まちづくり協議会が高平地区と協力し、月1回コミュニティハウスで開催

5/19

ダンスグループ MOVEMENT のショー開催 人と自然の博物館ホロンピアホールで、3歳~60歳代のメンバー20人がダンスを披露!



広報さんだ「広報モニター」募集!!

登録後、アンケートに回答すると

図書カード 500 円分が 毎月 5 人に!



モニター登録と6月号アンケート

※既に登録済の人はメールかLINEへの案内(通知)から回答してください

★LINE ID【@150hveba】



読者の声

★今回は、6年4月号へのご意見を掲載しています。

●巻頭「たくさんの思い出をありがとう」各園の思いを引き継ぎ、今後の統合園が開園され、一層パワーアップすることを期待。過去の3園の良い面を是非とも引き継いでほしいです(70代/R・F)

各園の園長先生の想いが綴られ、胸がジーンと熱くなりました。娘も4月から幼稚園生、素敵な先生に出会い、楽しく通えることを願っています(30代/Y・I)

●子育てニュース 教科書が有償の時代に学校生活を送ったので、

姉からのお下がりの教科書を使いました。中身が少し違っていただけ所もあり、他の人のと見比べながら直した記憶が懐かしいです(70代/K・S)

●連載 消費生活・交通安全 特殊詐欺の被害防止の啓発が良かったです。最近、実際に国際電話から電話があり、再確認できました(40代/Y・H)

テレビで交通事故のニュースを目にします。人ごとでは無く、自分事として「もしも」を考えて、車の運転をする時、道を歩く時でも、気をつけようと思えました!(30代/T・T)

Editor's Note [編集後記]

人を魅了する金の魔力を目の当たりに。「純金トランプ」試作品の検証に立ち会った人たちが皆、カードを食い入るようにつめ、深みのある輝きを見て「おー」と感嘆の声を漏らしていました。市外在住の人と会う際に、ぜひ話題にしてみてください(一段)

能登半島地震が発生し、再度防災意識の重要性を感じました。災害などを目の当たりにすると「当たり前」の価値を再認識します。「当たり前前」の対義語は「ありがたい」とも言われ、平穏な日々の貴さを改めて感じました。感謝の気持ちを忘れずに、今年もさまざまな情報をお届けします(中川)